



2024 *“Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad”.*

*Diputado Martín Guillermo Aveiro*

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación,

### **DECLARA**

Su beneplácito por el desempeño y logros obtenidos por parte de la delegación argentina en los juegos Paralímpicos realizados del 28 de agosto al 8 de septiembre de 2024 en París, Francia, expresando además su reconocimiento a los entrenadores, familiares y a todos aquellos que han apoyado al equipo en su preparación y participación en el torneo.

Martin Guillermo Aveiro

Diputado de la Nación

## FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Los últimos Juegos Paralímpicos de Paris 2024 se han coronado como la quinta mejor participación de los atletas argentinos en toda la historia.

Con la ubicación 37 entre 169 países participantes, se obtuvieron dos medallas de oro, tres de plata y ocho de bronce y 28 diplomas de reconocimiento a los atletas que finalizaron entre los cuartos y octavos lugares de cada especialidad.

Este excelente desempeño, fruto de la tenacidad, disciplina y fervor de los atletas argentinos, aún en el actual contexto presupuestario, amerita que nos pronunciemos con un claro y expreso reconocimiento institucional.

Así han sumado a nuestro medallero paraolímpico histórico un total de 178 medallas desde el inicio de la participación ininterrumpida en estos juegos en Roma en 1960.

Por supuesto este logro histórico implica no sólo el éxito individual y el premio al esfuerzo del participante, sino también de todos aquéllos que contribuyen al desarrollo de las diferentes disciplinas y brindan el apoyo sin el cual no podrían desarrollarse,



2024 *“Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad”.*

*Diputado Martín Guillermo Aveiro*

aportando los distintos elementos para su práctica o contribuyendo con su saber y experiencia al mejoramiento en la participación.

Y más aún de aquéllos familiares y amigos que no dejan de apoyar al atleta en sus circunstancias especiales, brindando la contención afectiva necesaria.

Entendiendo que lo narrado deja expreso el fundamento del pronunciamiento institucional, solicito a mis pares el apoyo de la presente iniciativa.

Martin Guillermo Aveiro

Diputado de la Nación